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ASAMBLEA MAGNA

Elpferrocerril de Requena a Baeza

‘ f por Albacete

 

Grandioso ha sido el acto celebra-

‘do esta mañana en elTeatro-Circo,

que h] patentizado de manera evi-

> dente el entusiasmo queexistezpor el

triunfo de las aspiraciones tanto

tiempo sustentadas a favor de la

construcción del ferrocarril de Re-

quena a Baeza, pasando por esta

capital.

- El teatro ofrecia brillantieimo ae-

pecto, viéndose en él numerosas re-

presentaciones de los pueblos por

donde ha de. cruzar el ferrocarril

respetando el primitivo proyecto.

El 'escenario lo ocupaban V cuantos _

componen la Comisión permanente

gestora de‘ dicho ferrocarril y sie-

mentos de las representaciones lie-

gadas. - r -

En la presidencia se encontraban

_ei Alcalde de Albacete señor Cuer‘

vas, que tenia a‘ su derecha al Pre-

sidente de la Diputación provincial

y a su izquierda el Alcalde de Re-

quena, y tambien. los señores que

forman ia Comisión aludida. l

Las adhesiones recibidas son nu-

merosisimas, figurando con todos

los pueblos interesados-la mayoria

han enviado comisiones para asistir

personalmente a la Asamblea-em.

,tre ellas las de la Marquesa y pueblo

'¿de Villatoya, representada por don

' ’Juan Poveda, Peñascosa por don

Leonardo Flores, los Ayuntamientos

deluPaterna del Madera, Villacarri-

llo, Villamalea, Bienservida y Fuen-

teaibilia, y don Domingo Pascual,

dueño de le. dehesa Peñablanquilla,

. términos de Casas de Lázaro y San

Pedro. .

Comienza el acto haciendo uso de

la palabra el Alcalde de la capita!

' _Señor_(}_uerva_s,' ' que califica a esta

¿Asamblea de histórica, por la impor-

me. de ¡ai-misma y el concurso de

los pueblos que a la misma concu-

rrena. ' '

Dirige un saludo cariñoso en nom-

bre de Albacete a todos los pueblos

hermanas que traen su adhesión y

su apoyo a este acto, añadiendo que

Ja capital considera como propias

las aspiraciones de ellos, por unirles

afectos'y mutuos intereses.

A continuación expone las gestio-

nes realizadas por la Comisión per-

manente desde que al formar el plan

de ferrocarriles el Consejo superior

ferroviario prescindió del de Reque-

ína a Baeza pasando por Albacete,

incluyendo en cambio el que tiene

su trazado por La Roda. Hace unas

consideraciones generales en defen-

¿sa del derecho que asiste a la capi-

‘tal al solicitar que se respete el pri-

mitivo proyecto, y ¿espera que se

tendrá en cuenta la razón que nos

jasiste en este asunto con vista a la

vez a los intereses nacionales.

A continuación, por el Secretario

de este Ayuntamiento se dió lectura

«al razonado y extenso informe con

que ¡la Comisión gestora de dicho

ferrocarril, enrepresentación de los

pueblos y elementos que al ¡mismo

afectan, concurre a la información

abiertg, para demostrar la conve-

niencia y justicia de que el ferroca-

rril de Requena a Baeza pase por

esta capital, en vez de por La Boda.

Ï‘ Es un informe, que bien quisiéra-

mos reproducirintegru por los mu-

‘phos datos y observaciones que en

éLfiguran, no siéndonos posible por

su gran extensión y la premura de

tiempo y espacio. La aportación que

en el mismo se hace responde a un

detenido y completo estudio del

problema, expresando los funda-

mentos de orden técnico y econó-

micos que abonan eLtrazado por

Albacete y las muchas razones que

hablan con elocuencia suma de la

importancia de nuestra capital y de

sus progresos en los aspectos co-

mercial, industrial y de mejoramien-

to urbano. El análisis, verdadera

mente concienzudo, que se. hace en

el informe, de las razones que! por

todos conceptos apoyan la petición

que se defiende, prueba bien alas

claras la conveniencia del primer.

proyecto y lo absurdo del que se

basa en elcrucedel ferrocarril por

La Roda, hasta en elrpunto de vista

geográfico y de explotación. Se exa-

mina, pues, muy detalladamente el

'problema en todas sus fases, dedu-

ciéndose de manera evidente la gran

conveniencia del primitivo proyecto

para los intereses nacionales, evi-

denciándose que solo la ignorancia

de todos estos datos, que es preciso

tener presentes, pudo inducir a va-

riar el trazado.

- También, al'tratar de la importan-

’ cía del tráfico, se bahia de la feria,

especificando la ¿extraordinaria im-

portancia de nuestro mercado y la

gran riqueza que constituye por sus

transacciones y brillantez.

Tantos son los puntos que se tocan

en la aportación de referencia, que

ni aún en bosquejo podemos inten-

tar reproducirlos. Pero sl que todos

ellos hablan de forma clara, que no

admite dudas, de las superiores

ventajas‘que ofrece el trazado por-

'cuya consecución ha venido labo-

rando tan intensamente desde hace

veinte años Albacete y los pueblos

interesados, en sus aspectos de or-

den legal, moral. económico y poli-

tico. .

¡Se considera, pues, injusto en el

expresado dictamen variar el pro-

yecto, lo que solo' puede hacerse

dando muestras de una gran animo-

sidad para Albacete, que estlcin-

dad no merece.

Por lo cual, se acaba solicitando

se construya el ferrocarril sobre la

base del primitivo trazado, pues

hacerlo por La Roda causaría un

agrava daño a nuestra capital y los

pueblos del recorrido, y obrar como

se propone en el plan del Consejo

superior seria ir contra la economia

nacional y el buen sentido, a lo que

se opone la justicia de nuestra causa,

El dictamen es acogido con es-

truendosa salva de aplausos, que

demuestra la conformidad de la

Asamblea.

' El señor González Cebrián se ex-

presa después, en frases de caluro-

so elogio para el eugrandecimiento

y progresos de Albacete, que hi ido

siempre al frente en cuantas gestio-

nes se practlceron a favor de este

ferrocarril.

Dice debe sostenerse le linea priv

mitive, que tan bien se defiende en

la memoria de la Comisión, y cree

que producirse en contra solo puede

hacerse por ignorancia o mala fé,

ya que no es posible después de

Director-propietario: ELISEO RUiZ ‘_'

Diriiase la correspondencia al Apartado de Correas número 19 g

tantos esfuerzos, derrocar nuestros

deseos y legítimas aspiraciones para

favorecer a otros pueblos de mucha

menos importancia. Ataca alas em-

presas poderosas, que son la mayor

rémora en este caso, y recordando

que hoy se conmemora la fecha glo-

riosa del2de Mayo, confia en que

unidas las tres provincias interese-

das, se apresten a la defensa de sus

intereses yendo a los poderes públi-

cos con esta Memoria y con el ofre-

cimiento de cuanto sea preciso y

luchando sin descanso por la con-

secución de esta mejora tan ansiada,

cuya alma es y ha sido siempre esta

ciudad. Termina con vivas a España

y Albacete,.que se contestan en me-

dio de entusiastas aplausos.

Don Nicolas Agut y Sastre, redac-

tor de «La Voz de Requena», en

nombre de esta población, de la que

asisten a la Asamblea más de 30

señores, representantes de las diver-

sas entidades de la misma, dedica

un afectuoso saludo a los asam-

bleístas, expresando la convenien-

cia de aquel pueblo con nuestra

provincia, que les hace estar más

unidos con nosotros en estos mo-

mentos. ,

Esticude que ha llegado la oca-

sión de obrar decididamente. Habla

con elogio del informe - de la Comi-

sión, en que se justifica lo improce-

dente dela variación del trazado del

ferrocarril, y añade que este ha de

tender a unir los pueblos en vez de

retardar sus comunicaciones y trá-

fico, como ocurriría con el trazado

por La Boda. Dejando aparte _io

material, pues por Requena habría

de pasar el ferrocarril con uno u

otro proyecto, los lazos espirituales

que la unen con Albacete, le harán

suscribir en todo momento las aspi-

raciones nuestras, aunque fuera en

blanco. (Tan simpática adhesión re-

cibe de la Asamblea muchisimos

aplausos).

El Presidente de la Diputación

provincial, señor Ciller, expone las

gestiones llevadas a cabo antes y

después del estudio del Consejo Su-

perior Ferroviario. Se hace eco de

las ventajas que se exponen en la

Memoria a favor del primer proyec-

to, que son de tel relieve, que le

hace creer en que se resolverá como

deseamos en justicia, pues lo='con-

trario haria suponer la existencia de

intereses bastardos. Por su cargo,

añade, que no ha pugna entre pue-

blos de la provincia, puesto que

desde un principio se pensó en el

trazado por Albacete, pronunciándo-

se ensentido favorable a éste como

patriota y en’bien de la provincia.

Propone que los Ayuntamientos,

una vez aprobado el referido dicta-

men, se tome acuerdo de hacer

constar en acta. su adhesión al mis- '

mo, enviando copia de la misma

para presentarles en el Gobierno ci

vil. '

Y concluye indicando que si se

consigue la rectificación deseada,

hay que hacer Ofrecimientos para

tener prioridad en la construcción

sobre Otros ferrocarriles de igual

categoria.

Cierra los discursos el Alcalde

señor Cuervas, quien dice que bien

puede llamarse histórica a este

Asambiea, pues la vida y el porvenir

de todos los pueblos interesados

dependen del resultado de los traba-

jos que han de realizarse.

Agradece las muchas adhesioaes

recibidas, que exteriorizan la unión

de todos los pueblos interesados en

esta cause, aún de aquellos por don.

de pasaría el ferrocarril con el tra-

zado por la Roda. En estos proble-

E Q

mas lo interesante es deslindar las

fuentes. de riqueza, y queda bien

probado ahora que en estas se basa

nuestro der-echo. Pero, aunque la

razón y la justicia nos acompañen

debemos luchar sin descanso, uni-

dos para ver de conseguir nuestros

afanes.

Termina indicando a todos los

pueblos que acudan a la información

pública, apoyando el dictamen de la

Comisión. v e

Y se levanta la sesión en '_medio

de general entusiasmo.

Seguidamente los asambleístas, en

masa, marcharon al Gobierno civil,

pasando la Comisión gestora a hacer

entrega al Gobernador de la expre

sada Memoria, para que se eleve al

Directorio militar.

El señor Salas y Vaca recibió a los'

comisionados, prometiéndoles trans ‘

mitir al Gobierno sus peticiones y

ofreciendo su‘concurso en pro de la

noble causa que defienden.

Después desde los balcones del

Gobierno saludó alos asambleistas

reiterándoles su apoyo y congratu-

lándose del enorme entusiasmo ob-

servado, del que se hará intérprete

ante el Presidente del Directorio mi-

litar y el Subsecretario de Gober-

nación, alos que al efecto dirigirá

telegramss en este sedtido.

El Gobernador obsequió alos con

misionados con vinos y cigarros.

Compenetrados en absoluto con

estas loables gestiones, que mero.

cen nuestra adhesión desde laini-

ciación de la campaña, solo nos res-

ta congratularnos del éxito de esta

memorable Asamblea, deseando

que los propósitos dela misma se

vean tambien corona dos por el

triunfo.

a-

en

Posteriormente a la Asamblea se

ha recibido el siguiente telegrama

del Alcalde de Robledo.

«Dificultades última hora impiden

asistencia representación Ayunta-

miento a la Asamblea ferrocarril Re-

quena-Baeza. Denos por presentes

y una nuestro voto en favor de que

pase la via por Alb acete y no por La

Boda. Le saluda, el Alcaldes.

DEPORTE

En el Campo de deportes del Parque

de Genaiejas, se jugó ayer tarde un

partido de futbol entre los equipos

’«Gimnástlco Domingo! de Valencia y

«Real Unión Deportiva» local.

El triunfo fué para ios albacetenses,

que se apuntaron el único tanto de lo

tarde.

La tarde espléndida y, sin embargo,

de público solo regular entrada.

Arbitro Peralta, imparcielmente.

Mañana, domingo, se repetirá el eu-

cuentro entre ambos equipos.

TRIBUNALES-

Señalamlentos para el lunes próximo

en le Audiencia.

La Roda.-—Vista de incidente promo-

vido en pleito seguido entre don Rigo=

barto Guijarro y doña Ane Petra So:

rlano.

Letrado, señor Ramirez Moudejar.

Procurador, señor Panadero.

Cuenca.—Vísta de un pleito seguido

entre don Carlos González y don Fren-

ciscoBoger, sobrepego de cantidad.

Procuradores, señores Sánchez Colla-

do y Cantos.

  

ÉÉeíeasor de ¿alhacete

e: el diario de layer circulación de la pn-

Vieéïs.
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tramo-clau?
El jueves debutaron con lisonjam

exéto los espectáculos «Geri-User», que

presentan números de conjunto y otros

diversos de vsrietés, bailes, canciones,

duetos, parodias, revistas, y obteniendo

los aplausos del público.

Hoy y mañana domingo continuarán

su actuación los artistas que integran la ‘

compañía de variedades «Geri Unai»,

completando e_l programa una interesan.

te pelicula.

SUCEi-OS

La Guardia civil de Bienservida co; v

munlca la detención del vecino de To. ’

meiloso Pedro Juan Rubio Jiménez, de

57 años. pastor, por resultar autor de la

estafa de 363 pesetas, a ios vecinos del

primer pueblo citado Mateo Rodriguez

y Julián J. Jiménez, con motivo de. una

compra de reses que hizo a estos '

Rubio, en el año 1910.

El asunto ha pasado a la autorid

judicial correspondiente.

HUBTG DE AVES

Felipe López Ruiz, vecino de'HeIÍin, .

ha denunciado que en ia nuche deiflli

del actual, habian asaltado el corral "¡e

su casa, robandole dos gallinas y da, '

muerte a un gallo, que el ladrónd 6

abandonado. l

Las gestiones practicadas dieron por

resultado la detención de Máximo (i: ‘

zález Reyes, de 31 años, leñador, Ï

resultar autor del hurto, cuyes aves

vendió en 12,40. "‘

DENUNCIA

En Hellín se ha presentado una de-

nuncia contra Daniel Gómez línia y

Francisco Carrillo ortiz, por lie

permitido en sus terrenos, sin la necess-

ria autorización, aprocvehar, inem!

propiedad de doñe'Rosalía Velasco "

y interviene el Juzgado.

 

    

 

  

 

   

    

La Fiesta del Trabajo.

Gon absoluta normalidndtse Vdesllzó

ayer en nuestra capital la '¿Éles‘tïa' del

Trabajo. "

No permitida la acostumbrada mani'

festacidn. se redujo la fiesta a que no se

trabajó en todas las obres y talleres; y

el comercio y demás establecimientos

cerraron sus puertas todo ei dia. '

' Gon este motivo, y para que los'rope-

ratios de estos talleres tipográfico: pu-

dieren celebrar la festividad del dis, no

se publicó Barragan ns Answers '

La Liga de Dependientes, organizó una

velada, que tuvo lugar anoche en El!

domicilio. , 7

Se leyeron inspiradas poesías por dón

'Félix Garzón, don José Martínez] dun

Juan Sánchez.

El socio honorario don Miguel Pena-

dem, hizo unas breves consideraciones

sobre la labor cultural, artistica Y

social que viene desenvolviendo esta

sociedad y prgenió al conferenciante

señor ¡Martinez Aeebal.

Este, desarrolló el tesis (Fiel-3ta" 53!

trabajo». Gon fácil palabra se está!!!“

en razonamientos para llevar al conoci-

miento de todos lo que significa e!h

fecha en la vida de las organizacion!

obreras, y su extraordinaria ilmpqufll'

cia, que habla de justas reívidjcacigflfla

y del triunfo de nobles esfuerzos. 7 _, r

El joven letrado y cuantos

demás señores tomaron parte en es“

veiada,foeren splaudidos. . v

Para terminar hubo un buen nio ¿a

baile, que estuvo nnimadíslmon r I j ‘
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